

# Los alumnos ayudan a limpiar las costas gallegas

Los estudiantes de la UCLM colaboran en la extracción del fuel vertido por el 'Prestige'



Varios alumnos del campus de Toledo recogen chapapote en la localidad de Noia

Varios cientos de alumnos de la Universidad de Castilla-La Mancha han viajado a las costas gallegas para participar como voluntarios en las tareas de recogida del fuel vertido por el petrolero *Prestige*, que se hundió el 13 de noviembre a 28 millas del cabo Fisterra. El siniestro, que ha provocado una catástrofe ecológica y económica en Galicia, ha movilizado a miles de personas procedentes de toda España que se han desplazado a dicha comunidad autónoma para colaborar en la limpieza de las playas.

Este es el caso de los estudiantes castellano-manchegos. Los primeros en partir lo hicieron el viernes, 13 de diciembre, desde el campus de Toledo y con la plena colaboración de la Junta de Comunidades. Los voluntarios toledanos trabajaron durante un intenso fin de semana, y con climatología adversa, en las localidades de Camariñas y Noia. El lunes, 16, partió el con-

voy de estudiantes de Cuenca. Las expediciones de Ciudad Real y Albacete, que tenían prevista su salida para el mismo día, han tenido que aplazar el viaje hasta febrero por indicación del gobierno gallego, que ha asumido la coordinación de las actividades de voluntariado.

Acompañando a los estudiantes, en

cada uno de los autobuses viajaron un médico, un técnico de prevención en riesgos laborales (especializado en riesgos químicos), un miembro de Protección Civil y un bombero.

## Satisfacción e impotencia

Los jóvenes regresaron satisfechos por haber contribuido en la medida de sus posibilidades a paliar los efectos del chapapote, si bien confesaron una sensación general de impotencia ante la magnitud de la catástrofe. Por esta razón, consideran que la actividad del voluntariado no debe detenerse con las fiestas navideñas ni cuando el *Prestige* haya dejado de ser noticia en los medios de comunicación.

En su labor, contaron con la colaboración de la propia Universidad regional, la Dirección General de Protección Ciudadana de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Delegación Provincial de Agricultura y Medioambiente en Albacete, el Ayuntamiento de Albacete, la Diputación Provincial de Ciudad Real y numerosas empresas. ○

## Prevención sistematiza las normas de seguridad en las tareas de limpieza

El Servicio de Prevención de la UCLM ha elaborado un tríptico que recoge las normas básicas de seguridad y salud en la limpieza y vertidos del "Prestige". El documento, aun-

que ideado en un primer momento para los voluntarios de la UCLM, es útil para cualquier persona que se enfrente al chapapote, un derivado del petróleo que contiene ele-

mentos tóxicos. Básicamente, el tríptico contiene instrucciones sobre lo que no debe hacerse, consejos de seguridad y salud, e información sobre métodos de trabajo.